

## EL FOMAG CUMPLE CON SUS COMPROMISOS DE SALUD Y TRANSPARENCIA PARA EL MAGISTERIO

- *Marzo fue un mes clave para el FOMAG, con logros significativos como el adelanto de los intereses de cesantías y la simplificación de trámites para la atención médica.*
- *El FOMAG realizó el pago de 5.478 viáticos y reembolsos a docentes y desembolsó \$214.688 millones a la red de prestadores de salud*

**Bogotá, 1 de abril de 2025.** Durante el mes de marzo, el Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio (FOMAG), bajo el liderazgo del vicepresidente Aldo Cadena, reafirmó su compromiso con la gestión eficiente de los recursos destinados al bienestar de los docentes y sus beneficiarios.

A continuación, se destacan algunos de los logros más importantes, como parte del esfuerzo continuo por garantizar la transparencia y el acceso oportuno a los servicios:

### 1. Desembolso anticipado de los intereses de cesantías

El FOMAG adelantó el pago de \$657 mil millones en intereses de cesantías, beneficiando a 314.308 docentes a nivel nacional. Este pago se realizó una semana antes de la fecha límite establecida, con disponibilidad desde el 25 de marzo.

Detalles del pago:

- **92,24%** de los pagos se efectuaron mediante abono a cuenta.
- **7,76%** restante se entregó por ventanilla en los bancos BBVA y Agrario. Los docentes pueden consultar los extractos actualizados de los intereses de cesantías en la página web oficial: [www.fomag.gov.co](http://www.fomag.gov.co).

### 2. Nueva medida para facilitar el acceso a los servicios de salud

En cumplimiento del Acuerdo 03 de abril de 2024, los docentes y sus beneficiarios podrán acceder a atención médica y/o interconsultas sin necesidad de autorización previa por parte de Fiduprevisora/FOMAG. La orden médica del profesional tratante será suficiente para recibir los servicios de salud.

### 3. Cumplimiento con pagos de viáticos y reembolsos

El 20 de marzo de 2025, el FOMAG realizó el pago de **5.478 viáticos y reembolsos** a docentes que recibieron atención médica fuera de sus sedes. Este compromiso fue

possible gracias a la gestión del vicepresidente Aldo Cadena, en un esfuerzo por garantizar el bienestar de los docentes.

#### **4. Pagos a la red de prestadores de salud**

A la fecha, el FOMAG ha desembolsado **\$214.688 millones** a proveedores y prestadores de servicios de salud en diversas regiones del país. Este pago asegura la continuidad de los servicios médicos para los docentes y sus beneficiarios, garantizando que reciban la atención necesaria sin contratiempos.

El FOMAG continúa trabajando para fortalecer el sistema de salud y bienestar de los maestros, asegurando la transparencia en el manejo de los recursos y el acceso oportuno a los servicios que merecen.